

URL: <http://www.swp.de/goepfingen/lokales/gutetaten/geben-ist-schoener-als-nehmen-14092511.html>

Autor: Angela Bötzl , 05.12.2016

## Spendenparty ein voller Erfolg

**UHINGEN:**



Die Organisatoren (v.l.) Vincenzo Gagliardi, Uwe Titze (linker Nikolaus) und Manuel Hollert (ganz rechts) am Stand des Faurndauer Kinderhospiz. Fotograf: Angela Bötzl

Zwei Nikoläuse mit langen Bärten und dicken Mänteln stiefeln durch das große Zelt, das im Außenbereich der Uhinger Pizzeria Kälberer aufgebaut ist. Sie verteilen schokoladige Geschenke an alle Kinder, Oma und Opas, die zur Spendenparty gekommen sind. Mit Musik, Punsch und Glühwein wird die Weihnachtszeit eingeläutet. Zu essen gibt es natürlich Pizza, die wie die Getränke von der Pizzeria Kälberer gesponsert werden.

„Seit September laufen die Vorbereitungen“, berichtet Vincenzo Gagliardi, aber die Mühen haben sich gelohnt, schließlich solle bei der Spendenparty alles passen. Zusammen mit seinem Vater Raffaele Gagliardi gehört er zum Organisationsteam. Außerdem mit dabei ist Uwe Titze, der mit 500 bis 700 Besuchern rechnet, für die einiges geboten war. Bei einer Tombola konnte man viele tolle Preise gewinnen. Durch seine Arbeit als mobiler DJ konnte Titze den Kontakt zu dem bekannten Sänger Peter Maffay herstellen, der die Aktion ebenfalls unterstützt und für die Tombola ein großes Tabaluga-Stofftier sowie seine Biographie zu Verfügung stellte.

Highlight der Verlosung war eine riesengroße Torte von der Gingenener Bäckerei Kauderer. „Die Verlosung der Torte wird eine riesen Gaudi“, freut sich Titze.

Durch die Unterstützung von Manuel Hollert, Inhaber der Werbeagentur „Sieben Grad Plus“ entstand eine eigene Website und eine Facebookseite für das Projekt „Geben ist schöner als nehmen“. Dadurch habe man eine viel größere Reichweite, sagt Hollert. Aktuell sind es 38 Sponsoren aus dem Kreis, die das Spendenprojekt unterstützen. Der Uhinger Bürgermeister Matthias Wittlinger begrüßte die Gäste und zeigte sich dankbar für den Einsatz des Organisationsteams. Er kam mit seiner Familie, um die Spendenaktion zu unterstützen. Ein Teil des Erlöses geht an die Guten Taten der NWZ. Außerdem wird an die Heinger Lebenshilfe, die Schatzkiste Urbach und das Faurndauer Kinderhospiz gespendet. abö

---

Alle Rechte vorbehalten Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung Copyright by SÜDWEST PRESSE  
Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm